
佐久市立望月小学校 令和4年(2022年)

学校だより 5月2日（月）
（担当：教頭）

◆令和4年度が始まりました◆
1年生45名と転入生2名を迎え、全校児童315名で令和4年度の望

月小学校がスタートしました。右の写真は、先週の金曜日に行わ

れた1年生を迎える会の様子です。2年生から6年生までの各学年か

ら1年生に向けて発表がありました。新型コロナウイルスの感染予

防のため体育館に入るのは1年生と6年生で、それ以外の学年は発

表の時だけ体育館に入り他学年の発表は教室のテレビで視聴しま

した。各学年の発表は以下の通りです。

2年生…ヤギの「しろちゃん」の紹介（えさの種類や遊ぶときに気をつけてほしいことなど）

3年生…「大きなかぶ」の寸劇（大きなかぶを抜くときのように上級生が手伝ってくれますよ）

4年生…クイズ（ひらがな画数、学校の場所、学校の決まりをクイズ形式で説明）

5年生…学校クイズ（廊下歩行、図書館や体育館の使い方などを○×クイズで紹介

6年生…先生クイズ（アンケートを基に校長、教頭、1年担任２名を紹介）

どの学年も１年生に伝えたいことを楽しくわかりやすく伝えるための工夫をしていました。本物の草

を見せる、劇やクイズ形式にする、タブレットで撮影した動画を流す等です。１年生のための行事で

すが、２年生から６年生にとっても発表を通して成長することができたと感じました。

すべての発表の後、１年生も一人一人が大きな声で自己紹介をしました。今年度の児童会スローガ

ンは「これぞ望月 きずなを深め みんな笑顔の望小へ」です。みんな笑顔の望小に向けて１年生と一

緒にきずなを深めていきたいと思います。

◆オンライン学級懇談会 ありがとうございました◆

４月２２日（金）には、２年生から６年生までの学級で学級懇談会を行いました。急な変更にもか

かわらずご協力をいただきありがとうございました。その後、オクレンジャーでご意見ご感想をお願

いしたところたくさんお寄せいただきました。重ねて御礼を申し上げます。

いただいたご意見の中で多かったものをご紹介します。

・マスクなしで参加できたので、みなさんの表情を見ることができてよかった

・授業参観がないのは残念だったが、学級懇談だけでも開いていただいてよかった

・同時にタブレットを開いていると音声が聞き取りにくいので学年で時間をずらしてほしい

→ 決めた時刻に始まらないと困るご家庭があることを想定し時間を変更しませんでした。今後

オンラインで行う場合には配慮したいと思います。

・途中で接続できなくなってしまった。つながらなかった。

今年度も新型コロナウイルスの影響を大きく受けることが予想されます。参観日を含め学校行事も

感染状況を見ながらの開催になりますので、今回いただいたご意見を生かしてまいりたいと思います。

保護者の皆様には引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



おしらせとお願い
○スクールカウンセラーについて

今年度は、茂木輝之（もてきてるゆき）先生が本校の担当になります。毎月１～２回来校し、カ

ウンセリングや教室参観をします。児童だけでなく保護者の皆様の相談にも対応していただけます

ので、希望される場合には担任か教頭までお知らせください。詳しいことは、先日配付しました「ス

クールカウンセラーだより」をご覧ください。

○通学路点検について

４月上旬に各地区の支部長のみなさんにご協力をいただき、通学路の安全点検を行っていただき

ました。ありがとうございました。４月１５日には提出していただいた報告書を本に地区担当職員

が現場の確認をいたしました。

報告が多かった内容としては、

・見通しの悪い交差点、Ｔ字路、カーブ ・横断歩道のない道路の横断

・スピードを出して通る車 ・蓋のない用水路 などが挙げられます。

今後、区長様を通して市へ報告をさせていただくことになっております。これからも児童の安全

な登下校のためにご協力を賜りますようお願い申し上げます。

５月の予定
６（金）２年聴力検査

９（月）３年聴力検査

１１（水）３時間授業 １３：４０下校

１２（木）内科検診（3-1 6-1 6-2）

１３（金）耳鼻科検診（２年・５年）

１６（月）１年聴力検査

１９（木）防犯教室

ＰＴＡ理事・評議員会

２０（金）校長講話

２３（月）運動会特別時間割（～ 6/3）

２６（木）歯科検診

２７（金）心電図検査（１年・４年）

２８（土）ＰＴＡ作業（３・４年）

林道作業（５・６年）

２９（日）ＰＴＡ作業予備日


